
区
議
会
議
員
選
挙
後
、
は
じ
め
て
の
第
２
回
品
川
区
議
会
定
例

会
が
６
月
23
日
か
ら
14
日
間
の
日
程
で
開
催
。
初
日
の
本
会
議
で

の
一
般
質
問
、
続
い
て
27
日
か
ら
委
員
会
が
開
催
さ
れ
ま
す
。

共
産
党
は
石
田
ち
ひ
ろ
区
議
が
23
日
（
木
）
の
本
会
議
に
て
一

般
質
問
に
立
ち
ま
す
。
ぜ
ひ
議
会
傍
聴
に
ご
参
加
下
さ
い
。

原発からの撤退を国に求め、

自然エネルギーへの転換を
区議会定例会が始まります 議会傍聴をぜひ

２０１１年６月１９日（日）

ＮＯ３１８

区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101

℡ 3773-3231

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはＨＰに掲載

なかつか亮メールアドレス「ryo@nakatsukaryo.net」

何
が

話
し
合
わ
れ
る
の
？

23
日
と
24
日
に
行
わ

れ
る
一
般
質
問
と
は
本

会
議
場
（
品
川
区
議
会

議
会
棟
５
階
・
区
役
所

隣
）
で
行
う
品
川
区
長

へ
の
質
問
。
質
問
者
数

は
議
席
数
に
応
じ
、
各

会
派
が
協
議
し
て
決
定

し
ま
す
。
共
産
党
は
石

田
ち
ひ
ろ
区
議
が
一
般

質
問
に
立
ち
ま
す
。
質

問
テ
ー
マ
や
時
間
は
左

の
と
お
り
で
す
。

品
川
区
長
か
ら
は
13

件
の
議
案
が
提
出
予
定
。

主
な
内
容
は
東
日
本
大

震
災
の
被
災
者
支
援
、

品
川
区
地
域
防
災
計
画

の
見
直
し
、
小
中
一
貫

校
建
設
費
及
び
土
地
取

得
費
、
国
文
学
資
料
館

解
体
経
費
、
荏
原
東
地

区
地
域
複
合
施
設
工
事

費
な
ど
。
各
議
案
は
27

日
か
ら
の
各
委
員
会
で
、

区
民
か
ら
の
請
願
署
名

も
同
様
で
す
。
区
民
要

望
に
照
ら
し
内
容
を
十

分
に
精
査
し
、
公
約
実

現
に
力
を
尽
く
し
ま
す
。

本
会
議
と
あ
わ
せ
て
、

委
員
会
傍
聴
も
、
ぜ
ひ
。

区
政
へ
の
ご
意
見
・
ご

要
望
を
お
聞
か
せ
下
さ

い
。ご

不
明
な
点
は
区
議

控
室:

電
話
５
７
４
２

‐
６
８
１
８
ま
で
。

な
か
つ
か
亮

共産党の一般質問
石田ちひろ区議会議員

２３日（木）午後３時頃

質問テーマ

①原発からの撤退を国に

求め、自然エネルギーへ

の転換を ②東日本大震

災における区内の被害実

態を調査し、地域防災計

画に生かせ ③就労・自

立に困難を抱えた若者に

支援を ④南品川に公衆

浴場の設置を 以上



次回の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ

７月８日(金) 午後６時～８時 場所：日本共産党なかつか亮事務所
弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください

連絡先 昼：区議控室５７４２－６８１８ 夜：事務所３７７３－３２３１

支援物資とボランティア派遣

にご協力を 救援募金も引き続き行います

東日本大震災への被災者支援に、ご協力頂きありがとうございます。

共産党品川地区委員会では、６月２６日夜～２９日にかけて宮城県石巻

市周辺の現地支援を下記の通り行います。既に多くのご支援をお寄せ頂

いておりますが、引き続きのご協力を訴えます。なかつか亮

■支援物資（品目は被災地と連絡をとり、要望の強いものとしました）

日持ちする根菜類、果物、米、新品の食器、夏用肌着、作業着

■現地ボランティアの仕事

物資の届け、炊き出し、家屋清掃・泥かき、被災者要望の聞きとりなど

■６月２６日（日）午後９時に共産党品川地区委員会（二葉２丁目）出

発。宿泊場所は現地周辺に確保できました。

■支援物資やボランティア派遣について、お問い合わせは

日本共産党品川地区委員会 ３７８５－２８１０まで

国保料の引き下げを 署名が始まりました

今年の国保料決定通知について、品川区は郵便局に６月１５日に

届け、加入者には週末に郵送されることがわかりました。これまで

も国保料値上げ計画についてお知らせをしてきましたが、昨年度と

の国保料の差におどろかれる方もいらっしゃると思います。この計画は、今年４月

２９日の品川区議会本会議にて、品川区長の提案に対し自民・公明・民主ら与党会

派の賛成で決定したもの。共産党は区民生活が厳しさを加速させるなか、しかも震

災の影響でさらに苦しくなるなかでの国保料の値上げはやめるべきと反対しました。

第２回定例議会に向けて、品川の医療と介護を良くする会が国保料の引き下げを求

める署名を開始しました。署名へのご協力をよろしくお願いします。なかつか亮


